



Soirée réussie

publié le 25/10/2012

Descriptif :

Vendredi 19 octobre, le FSE organisait sa 1ère soirée américaine...

Vendredi 19 octobre, le Foyer Socio-éducatif a organisé sa 1ère soirée américaine avec l'aide des élèves impliqués dans la mini-entreprise.

Ce fût un réel succès et la centaine de convives a pu déguster un repas typiquement américain préparé par M. Pierre Cornélis, traiteur à Salles-Lavalette.

La soirée a été animée par le groupe de danseurs country les "Black Feet" qui ont initié les volontaires à quelques pas de country.

La soirée a été très agréable et le FSE a pu récompenser ceux pour qui les USA n'avaient plus de secrets grâce aux dons des commerçants de Montmoreau.

Merci à tous les élèves qui se sont impliqués dans l'organisation de cette soirée !

